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Farmaindustria pide un mayor 
reconocimiento a la innovación 
incremental de los fármacos
Emili Esteve, director del departamento técnico de Farmaindustria, señala que los reguladores
“raramente entienden estos cambios como un progreso el valor añadido que ofrece este tipo de
innovación”.
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La industria farmacéutica se siente infravalorada. A través de la patronal
Farmaindustria, las empresas del sector han pedido un mayor reconocimiento por
parte de la Administración pública a la llamada innovación incremental, es decir, los
procesos de mejora de los fármacos que ya están comercializados.
 

1 / 2

https://www.plantadoce.com/entorno/farmaindustria-pide-un-mayor-reconocimiento-a-la-innovacion-incremental-de-los-farmacos

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge,
para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información
copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.



Según ha señalado Farmaindustria a través de un comunicado, “las variaciones en la
formulación y el concepto original del medicamento generan en muchos casos
grandes ventajas para pacientes y profesionales sanitarios, así como mayor rapidez de
actuación, facilidad de uso o mejoras en la eficacia del compuesto y en la adherencia
del paciente al tratamiento”.
 
Sin embargo, “los reguladores raramente entienden estos cambios como un progreso de 

valor añadido”, según Emili Esteve, director del departamento técnico de
Farmaindustria. “Hay casos en los que, a pesar de su interés para pacientes y
profesionales sanitarios, la innovación incorporada queda sin reconocimiento”, ha
añadido el directivo.
 
En este sentido, la patronal está trabajando en un plan específico para fomentar los 

procesos de innovación incremental de los medicamentos en España. La propuesta de
Farmaindustria solicitará una modificación de la regulación actual para que la
innovación “no quede atrapada por el sistema de precios de referencia”.
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